

Mit großer Betroffenheit und tiefer Trauer nehmen wir Abschied
von unserem langjährigen Vorstandsmitglied

Rolf Neumayer

Rolf Neumayer war seit 1974 Mitglied der Christlich demokratischen Union Deutschlands; zunächst in Karben, wo er von 1977 - 1982 Stadtverordnetenvorsteher war.

Nach seinem Umzug nach Rodgau Jügesheim wurde er 1999 Schatzmeister im Ortsverband Jügesheim. Dieses Amt nahm er auch nach der Verbandsfusion 2011 in der CDU RODGAU MITTE bis zu seinem Tod wahr.

Von 2006 bis 2011 war er Mitglied der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Rodgau.

Wir verlieren mit Rolf Neumayer einen allseits hochgeschätzten Freund, der als Mitglied der CDU mehr als 57 Jahre unserer gemeinsamen Sache und den christlich-demokratischen Werten immer treu verbunden war. Es erfüllt uns mit Dankbarkeit und Stolz, dass wir ihn ein Stück seines Weges begleiten durften.

Wir werden ihm stets ein ehrenvolles Andenken bewahren.

Mit stillem Gruß im Namen des Vorstands und aller Mitglieder

Heiko Lautenschläger
Vorsitzender CDU RODGAU MITTE
Rodgau, 04.10.2025